

Seat Ateca fährt zum Polarkreis

„Sparweltmeister“ Gerhard Plattner fährt mit einem Seat Ateca Xcellence 2.0 TDI 4Drive von Aschaffenburg bis nach Lappland. Mit im Gepäck hat er die Weihnachtswunschzettel vieler Kinder, die der Rekordfahrer dem Weihnachtsmann im Santa Claus Village nahe des nördlichen Polarkreises höchstpersönlich übergeben will. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



„Sparweltmeister“ Gerhard Plattner fährt mit einem SEAT Ateca bis nach Lappland. Rechts neben ihm steht das Model Alessandra Meyer-Wölden.

Foto: SEAT